

## RESUMEN

El proyecto de grado a presentarse “**Diseño Arquitectónico del Nuevo Edificio Administrativo para el Municipio de Bermejo**” se realizo de forma ordenada, haciendo un análisis de la temática **administración pública municipal** en el municipio de Bermejo, de macro a micro, empezando desde el ámbito urbano hasta llegar la problemática y la propuesta arquitectónica.

El análisis contempla estudios de la temática dentro del municipio de Bermejo, utilizando métodos prácticos y concretos, que nos permitió llegar a proyectar la problemática en los aspectos administrativos, social, arquitectónico, y económico de la temática.

Identificando el principal problema del municipio la falta de un equipamiento administrativo municipal acorde a las normas y reglamentos de dicha infraestructura, con ambientes funcionales y espaciales donde se pueda ejercer sus funciones de manera practica y satisfactoria para el bien común del municipio de Bermejo.

Para llevar acabo este proyecto de grado se hizo una metodología de trabajo basada en 6 unidades: 1 análisis de la temática del objeto de estudio, 2 marco teórico, 3 fundamentación teórica, 4 análisis de sitio y de contexto, 5 introducción al proceso de diseño, 6 proyecto arquitectónico.

Con la finalidad de subsanar la problemática que sufre el Municipio de Bermejo, es que se realiza este proyecto acorde a un análisis a detalle para llegar a una propuesta arquitectónica optima y coherente que satisfaga todas las necesidades para el municipio de Bermejo ya sea para el servidor Publico en si y los contribuyentes en general.